

## **Macht Menschen froh**

**Rhein-Zeitung vom 31. Dezember: „Dä bleigegossene Kreesch“.**

Ich freue mich immer über die „Steckelcher“ von unserer „Heimtdichterin Katharina Schaaf“ - die alle so herzlich, ehrlich und humorvoll gemacht sind. Hat sie doch so schöne Erinnerungen aus der Kind- und Jugendzeit uns gebracht, von dem „bleigegossene Kreesch“. Das alles erlebt man doch nur bei „Kennerreichs“. So wünsche und hoffe ich, daß der Herrgott ihr noch viele Jahre in Gesundheit schenken möge und sie auch immer wieder neue Ideen bekommt, die Menschen froh zu machen.

Röschen Hoewer, Koblenz-Vorstadt

Leserbrief vom 12.1.1987